

Pays Malouin 26 décembre 2012

## En images

**PLEURTUIT** Les 280 enfants ont participé à l'arbre de Noël



Dimanche 16 décembre, en présence du maire Alain Launay et de Chantal Trottier, la directrice, les 280 graines d'artistes de l'école Saint-Pierre se sont produits sur scène entre danses et chants remplis de joie et de couleurs pour le plus grand plaisir de leurs parents et grands-parents. « Cet après-midi festif reflète bien le dynamisme ainsi que l'esprit d'amitié et de solidarité qui règnent au sein de cette école », a commenté Patrice Bedel, le président de l'OGEC.